

# PUSPEN

## Peringati Hari Juang TNI AD ke-79, Kodim 1418/Mamuju Gelar Bhakti Kesehatan untuk Rakyat

M Ali Akbar - [SULBAR.PUSPEN.ID](http://SULBAR.PUSPEN.ID)

Dec 15, 2024 - 14:17



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat ke-79 tahun 2024, Kodim 1418/Mamuju melaksanakan kegiatan Bhakti Kesehatan dengan memberikan pelayanan kesehatan dan pengobatan gratis kepada

masyarakat. Bertempat di Rumah Sakit Tk. III Punggawa Malolo Mamuju, Jln. Ahmad Yani, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulawesi Barat, Kegiatan yang berlangsung ini diselenggarakan sebagai bentuk nyata implementasi tema peringatan tahun ini, yaitu “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat.” Minggu (15/12/2024).

Dipusatkan di Rumah Sakit Tk. III Punggawa Malolo Mamuju, kegiatan ini mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat sekitar. Warga dari berbagai kalangan antusias mengikuti layanan kesehatan yang meliputi pemeriksaan umum, pengobatan gratis, serta konsultasi medis. Tim kesehatan yang terdiri dari tenaga medis TNI AD yang turut mendukung jalannya kegiatan dengan profesionalisme tinggi.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan ini. “Bhakti kesehatan ini adalah wujud nyata komitmen TNI AD untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan manfaat langsung, dan membantu meningkatkan kualitas hidup. Ini adalah bukti bahwa TNI AD tidak hanya menjaga kedaulatan negara tetapi juga senantiasa berupaya meningkatkan kesejahteraan rakyat,” ujarnya.

Bhakti kesehatan ini tidak hanya menjadi momentum untuk memperingati sejarah perjuangan TNI AD bersama rakyat tetapi juga untuk memperkuat semangat pengabdian tanpa pamrih yang telah diwariskan oleh para pendahulu.

Kegiatan Bhakti Kesehatan ini menjadi salah satu rangkaian dari berbagai program sosial yang dilaksanakan Kodim 1418/Mamuju dalam memperingati Hari Juang TNI AD. Melalui aksi nyata ini, TNI AD kembali menegaskan perannya sebagai garda terdepan dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, sejalan dengan semangat dan jati diri sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, dan tentara profesional.

Dengan semangat “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat,” Kodim 1418/Mamuju berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan manfaat nyata, dan menjadi bagian dari solusi bagi permasalahan bangsa.